

Ang Thong



อ่างทอง 2 วัน 1 คืน
ราคาเริ่มต้น 3,400 บาท/ท่าน



natnara.nat



062-8595241

Hari Satu Bangkok – Ang Thong - Wat Tha Sutthawat - Demonstrasi pembuatan boneka kerajaan – Wat Pa Mok Worawihan – Wat Khun Inthapramun - Pasar San Chao Rong Thong - Wat Muang

07.00 Pagi Berangkat dari Bangkok dibutuhkan sekitar 1-2 jam untuk pergi ke Ang Thong.

09.00 Pagi Tiba di [Provinsi Ang Thong](#), perjalanan ke [Wat Tha Sutthawat](#). Ini adalah kuil tua di awal periode Ayutthaya awalnya bernama Wat Tha Suvarnabhumi yang dulunya merupakan jalur pejalan kaki dalam perang periode Ayutthaya pada masa pemerintahan Raja Naresuan juga oleh karena itu, di dalam candi ditemukan berbagai barang antik banyak dan



di dalam pekarangan kuil juga ada pusat boneka kerajaan. Di dalam wat terdapat sebuah chedi yang menyimpan relik Sang Buddha ini adalah tempat ibadah bagi penduduk desa. Ada juga mural di Ubosot yang Somdej Phra Kanitthathirat Departemen Yang Mulia Putri Maha Chakri Sirindhorn Yang Mulia Putri Maha Chakri Sirindhorn Mulia datang untuk menulis kuas menulis gambar pohon mangga dalam cerita "Phra

Mahachanok" sebagai gambar tangan di mural. Kemudian perjalanan untuk melihat [Demonstrasi pembuatan boneka kerajaan](#) dari tanah liat di pusat boneka rakyat Istana Ban Bang Sadet terletak di dalam kawasan Wat Tha Sutthawat Ini adalah bangunan bergaya Thailand 2 lantai, di mana lantai atas memamerkan pameran Yang Mulia Raja bersama dengan keluarga kerajaan dan lantai dasar adalah tempat karya dipamerkan. Termasuk menjual produk boneka kerajaan hal ini menjadikannya sebagai pusat pembelajaran yang terbuka bagi wisatawan untuk menyaksikan peragaan pembuatan boneka keraton yang indah dari tanah liat.



Lalu bepergian [Wat Pa Mok Worawihan](#), Provinsi Ang Thong di kotamadya Tambon Pa Mok. Di



tepi barat Sungai Chao Phraya, 18 kilometer dari Distrik Mueang Ang Thong, diabadikan salah satu gambar Buddha berbaring paling indah di Thailand, panjangnya 22.58 meter dari ujung kaki Raja, terbuat dari batu dan disepuh. Itu dibangun pada periode Sukhothai sungguh menakjubkan, konon katanya terapung dan tenggelam di depan Wat Ratsopuang Suang dan menyeretnya ke tepi

sungai Ada juga legenda tentang gambar Buddha berbaring sebagai gambar Buddha berbicara dengan prasasti. Oleh perekam adalah Phrakhru Pamok Muni Kepala Biara Wat Pa Mok Patung Buddha berbaring ini kuno dan bersama dengan kuilnya sangat besar dan indah.

Siang Makan siang di restoran.

Sore Perjalanan ke [Wat Khun Inthapramun](#), wat kuno lain di Ang Thong yang sangat indah, mungkin dibangun pada periode Sukhothai dan diabadikan Reclining Buddha terbesar kedua di Thailand, bernama Phra Sri Muang, yang panjangnya 50 meter, setelah Reclining Buddha Wat Bang Phli Yai Klang. Di Provinsi Samut Prakan, dalam wilayah Wat Khun Inthapramun Masih ada peninggalan kuno Tempat menarik lainnya adalah Viharn Luang Por Khao hanya menyisakan sebagian dari dasar dinding Patung Buddha, wat, patung Khun Inthapramun dan kerangka manusia yang ditemukan di Viharn Buddha Berbaring pada tahun 1998 juga.



Lalu jalan-jalan di [Pasar San Chao Rong Thong](#) atau Pasar Komunitas Wiset Chai Chan lama yang terletak di sungai Noi. Ini adalah pasar yang penuh kehidupan dan warna selama lebih dari 100 tahun, menjadikannya pasar kuno yang masih mempertahankan pesona dan gaya hidup masyarakat sepenuhnya di dalam pasar yang penuh dengan jejak masa



lalu. Rumah-rumah kayu tua, hotel-hotel tua, penggilingan padi, kedai teh, toko-toko yang menjual obat-obatan Cina dan Thailand, toko-toko yang ditata dengan cara kuno yang jarang kita lihat saat ini. Ini juga merupakan rumah bagi kuil kuno Guan Yu itu telah dikembalikan ke wat Cina yang indah juga. Kemudian pergi ke [Wat Muang](#), sebuah kuil kuno yang

diperkirakan dibangun pada akhir periode Ayutthaya pada tahun 2230. Ini adalah kuil yang indah di Provinsi Ang Thong. Kita bisa melihat patung Buddha emas besar dari kejauhan, yaitu Luang Por Yai atau Phra Phuttha Maha Nawamin Sakyamuni Sri Wisetchai Chan, patung Buddha terbesar di dunia dengan lebar putaran 62 meter dan tinggi 93 meter dan membutuhkan waktu 16 tahun untuk membangun.



Malam **Makan Malam di restoran.**

07.00 malam Check In di [บัวหลวง บูทีค รีสอร์ท \(Bualuang Boutique Resort\)](#)

Hari Dua Wat Tha It – Wat Chaiyo Worawihan - Toko souvenir Krua Chaiyo – Coffee Council, Baan Duk Lek – Bangkok

Pagi Makan pagi di restoran hotel. Setelah makan, Anda mengumpulkan barang bawaan Anda untuk check out dari hotel. Kemudian melanjutkan perjalanan ke [Wat Tha It](#), dibangun



pada tahun 1761 di daerah yang diperkirakan Awalnya, itu adalah tempat di mana tembikar dibuat batu bata yang akan digunakan untuk pembangunan Wat Khun Inthapramun buat saat candi dibangun Oleh karena itu, ia dijuluki "Wat Tha It". Di dalam ubosot memuja gambar Buddha utama bernama Luang Pho Phet, dan di viharn memuja ayah penipu Khao. Ini adalah patung Buddha yang dibangun pada periode Ayutthaya, berusia lebih

dari 200 tahun fitur luar biasa dari kuil ini adalah di Phra That Chedi Si Pho Thong, yang merupakan chedi segi delapan gaya seni Lanka-Ayutthaya Laerattanakosin sangat cantik. Dibangun untuk menggantikan pagoda lama yang sudah lapuk dan berisi relik. Lalu bepergian [Wat Chaiyo Worawihan](#) atau Wat Ket Chaiyo (Atau nama yang muncul di kawasan ini adalah Wat Ket Chaiyo) pada awalnya adalah kuil Tikus yang dibangun sejak zaman Ayutthaya. namun tidak menemukan sejarah yang jelas siapa yang menciptakannya sampai kapan Somdej Phra Buddhachan (To Phrom Rangsi) dari Wat Rakang Kositaram (Yang saat itu masih berpangkat Phra Thep Kawee) telah membangun patung Buddha berukuran besar di wat ini pada masa pemerintahan Raja Rama 4 atau sekitar tahun 1857-2405 Oleh karena itu, Wat Chaiyo Worawihan menjadi terkenal dan telah terkenal sejak saat itu dengan "Phra Maha Phuttha Phim" atau "Luang Por To" sebagai patung Buddha suci yang dihormati oleh orang-orang Ang Thong dan provinsi tetangga sangat percaya diabadikan di viharn Wat Chaiyo Worawihan Ada karakter Buddha dalam seni Rattanakosin, postur meditasi, bersila, ukuran pangkuan 8 wa 7 inci.



Siang Makan makanan di restoran.

Sore Mampir untuk membeli oleh-oleh di [Toko souvenir Krua Chaiyo](#).



Kemudian perjalanan untuk melihat karya seni besi dan berfoto sambil menyeruput kopi sebelum kembali ke Bangkok di [Coffee Council, Baan Duk Lek](#) Melangkah ke kafe ini, kita memasuki ranah Transformers di mana sosok besi besar menjulang di atas pintu masuk etalase. Interiornya dihiasi dengan kursi, meja, dan aksesoris yang terbuat dari baja atur seperti kedai kopi tua dimana penduduk desa sering berkumpul untuk menyeruput kopi dan membicarakan berita di pagi hari, itulah asal usul nama disini "Dewan Kopi" Robot dan Dinosaur yang Mengangkat Dunia Jurassic Datang ke sini untuk menu toko yang terkenal yaitu French rose tea dan artisan chocolate di mana makanan biasa disulap menjadi karya seni yang mau tak mau Anda ambil foto dan simpan terlebih dahulu



16.00 Malam Berangkat dari Provinsi Ang Thong kembali ke Bangkok Dibutuhkan sekitar 1-2 jam.

17.30 Malam Tiba di Bangkok.

Tarif layanan

	Harga
Harga awal/orang	3,400.-

Biaya layanan ini sudah termasuk

- Biaya layanan kamar.
- Mobil van ber-AC (jalan-jalan sesuai program)
- Air minum 1 botol / hari.
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur.
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan.
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis. Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht / orang atau dalam hal meninggal dunia, batasannya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi, yang tidak termasuk asuransi kesehatan.
- Makanan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan.
- Akomodasi hotel standar seperti yang ditentukan dalam daftar (2-3 orang per kamar)

Tarif layanan ini tidak termasuk

- Mini bar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi. selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegetarian atau makanan Muslim.
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya.
- Biaya pemesanan mobil van
- PPN 7 % dan pajak pemotongan 3 %
- Tip pengemudi dan pemandu 300 baht /orag